
平成１６年度（通算第５回） 
長崎自然共生フォーラム通常総会開催報告 

 
 
【総会】 
 
去る 7 月 26 日（月）16:05 から、長崎大学環境科学部 1 階会議室にて、出席

者 42 名（うち委任状 31 名）で会員の過半数を得て総会を開催し、規約により

会長（宮原和明氏）が議長となって議事進行した。 
 
１．会員状況について 

（平成 16 年 4 月 1 日） 
正会員  81 名（平成 15 年度退会者 3 名） 
団体会員 2 社 
 
会費未納会員の取り扱い～2 年連続未納会員は今後、自動削除とする。

但し平成 14 年度以前未納者には退会予告し、平成 14 年度以降未納者

には退会意志を再確認する。平成 16 年度会費は徴収しない。 
 

２．平成 15 年度事業報告について 

原案のとおり。（承認） 
 

３．平成 15 年度決算報告について 

原案のとおり。 
但し、未収金（出島文庫）については回収が見込めないので財産目録

から削除する。（原案差し替えで承認） 
 

４．平成 15 年度監査報告について 

監事（鈴木馨氏）から処理は適正であった旨、報告を受けた。（承認） 
 

５．平成 16 年度事業計画（案）について 

原案のとおり。（承認） 
 

６．平成 16 年度予算（案）について 

講師謝金は懇親会費のみにする。会費収入は未納会費のみ計上。 
（原案差し替えで承認） 
 

７．役員人事（案）について 

ＮＧＦとの合併がらみで、平成 16 年度のみの役員改選となった。運営

委員 2 名（久保田氏・中溝氏）が幹事と交代し、副事務局長（運営委員）

を 3 名（為永氏・松田氏・山本氏）とすることが決議された。また研修
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担当幹事に今市屋氏が任命された。 
 

８．ＮＧＦとの合併について 

武政委員から提案があったが、会員層が異なることもあり、平成 17 年

度を目処に平成 16 年度中に検討する事となった。 
 

９．その他 

事務局員の牧氏に会計員を兼ねてもらうことになった。 
 
 
 
【基調講演】 
 
早瀬隆司氏（長崎大学環境科学部教授）の「環境ルネッサンス」は、総会終

了時刻が大幅にずれ込んだため、次回に持ち越した。 
 
 
 
【懇親会】 
 

18:00 から長崎大学生協カフェテリア 2F で、宮原会長の挨拶と乾杯で始まっ

た。出席者 10 名で運営が危ぶまれたが、姫野教授、三矢教授、菅委員が駆けつ

けてくださり、無事、乗り越えた。少々淋しかったので、武政委員の計らいで

環境科学部の学生 10 数名が呼び込まれた。各先生を囲んで賑やかに談笑した。

時間も迫り、新しく委員となった為永県造協理事の締めで散会した（20:00）。 
 
＜出席者＞ 今市屋・川里・菅・小嶋・鈴木・武政・為永・田平・土橋・早瀬・

姫野・宮原・三矢 （アイウエオ順） 
 
 


